



Kindersozialfonds Reinheim e.V.



Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. konnte in seiner ersten Vorstandssitzung im Jahr 2016 bereits eine vorläufige positive Bilanz für das Jahr 2015 ziehen. Im abgelaufenen Jahr konnten insgesamt 109 Kinder aus 40 Familien gefördert werden. Dafür wurden Spendengelder in Höhe von fast 15.000 € aufgewendet. Gefördert wurden neben Kleidungs- und Schulbedarf, auch Zuschüsse zu Klassenfahrten. Auch konnten wieder die Reinheimer Schulen und Kindertagesstätten projektbezogen gefördert und unterstützt werden. Schnelle Unterstützung gab es auch für zwei Spachbrücker Familien, die durch einen Gebäudebrand zu Schaden gekommen sind. Exakte Zahlen werden bei der im April stattfindenden Mitgliederversammlung vorgelegt und veröffentlicht.

Die finanzielle Unterstützung gilt vornehmlich den Kindern, die Leistungen nach dem Sozialgesetzbuch II oder XII gewährt bekommen. Auf Antrag werden unbürokratisch finanzielle Mittel bereitgestellt, für die ein Nachweis über die Verwendung zu erbringen ist. Die zielgerichtete Verwendung der Gelder ist Grundlage des Vereines.

Unsere Vereinstätigkeit ist nur möglich, weil viele Reinheimer Bürger, Vereine, Unternehmer, Gewerbetreibende und auch die Vereinsmitglieder selbst kleine und große Geldbeträge spenden. An dieser Stelle gilt es auch allen anonymen Spendern zu danken, die regelmäßig den Pfand-Bon-Kasten im EDEKA-Markt- Lajos füllen. Allein mit den Erlösen aus dem Pfand-Bon-Kasten konnten wir im vergangenen Jahr 16 Kinder unterstützen.

An dieser Stelle möchte sich der Vorstand des Kindersozialfonds Reinheim e.V. im Namen aller Reinheimer Kinder für die großzügige Spendenbereitschaft bedanken.

cl